## News Release



Yann Zopf, Head of Media Operations and Events, Public Engagement, Tel.: +41 22 869 3618; Email: yann.zopf@weforum.org

## Klaus Schwab crée un nouveau prix de 500 000 CHF pour les concepteurs du futur

Genève, Suisse, le 16 janvier 2017 – Klaus Schwab, fondateur et président du Forum économique mondial vient de lancer un prix afin de stimuler un leadership plus réactif et responsable à l'ère de la Quatrième révolution industrielle.

Depuis sa création en 1971, le Forum économique mondial vise à servir de plateforme de discussion sur le rôle responsable du monde des affaires dans la société.

En 1971, Klaus Schwab publie un livre sur la théorie des parties prenantes (multistakeholder theorie) et crée le Forum économique mondial qui s'attache depuis à faire avancer cette idée. Dans son livre, il soutient que le management d'une entreprise moderne doit rendre compte de ses actions non seulement à ses actionnaires, mais à toutes les parties prenantes afin que la croissance et la prospérité s'installent à long terme. Cette théorie suscite depuis une large adhésion de la part des entreprises du monde entier car il est manifeste que, pour qu'une communauté de leaders puisse avoir une influence durablement positive, l'engagement de toutes les parties est impératif. Tel est le principe directeur du Forum économique mondial dont la mission est d'améliorer l'état du monde.

En 1979, Klaus Schwab développe un concept de mesure de la compétitivité nationale qui va au-delà des indicateurs d'efficience économique usuels en intégrant des facteurs tels que l'harmonie sociale et la stabilité environnementale et macroéconomique.

En 1997, Klaus Schwab et sa femme Hilde créent une fondation dédiée à la promotion de l'entrepreneuriat social dont la mission est de soutenir et de mettre à l'honneur les personnes qui utilisent leur talent entrepreneurial et leur créativité dans le but de résoudre les défis sociaux par l'innovation.

**En 2008**, Klaus Schwab introduit le concept de la **citoyenneté mondiale de l'entreprise** qui repose sur la conviction que les sociétés ne peuvent pas être responsables de leurs actions uniquement vis-à-vis de leurs propres parties prenantes. L'entreprise étant elle-même une partie prenante majeure dans la lutte contre les grands défis de l'humanité, avec les gouvernements et la société civile.

En 2015, le Forum économique mondial est officiellement reconnu comme **Organisation internationale promouvant la coopération entre les sphères publique et privée** afin de rappeler que les secteurs public et privé doivent coopérer afin de façonner l'innovation du futur à l'échelle mondiale.

En 2016, Klaus Schwab publie *La quatrième révolution industrielle* qui rappelle comment la technologie transformera fondamentalement notre manière de vivre, de travailler et d'entrer en relation avec les autres. La Quatrième révolution industrielle et la combinaison des technologies viendront sans aucun doute bouleverser les modes traditionnels de production, de consommation et de management. La notion du capitalisme dont les principes sont forgés à partir des idées du XVIIIe siècle sera de plus en plus souvent remplacée par le « talentisme », étant précisé que le talent – plus que le capital – est reconnu comme étant la ressource la plus importante.

Chacune de ces étapes a contribué au développement du concept moderne du management selon lequel toutes les parties prenantes doivent être incluses dans un futur meilleur. Le monde continue d'évoluer, et avec lui, le besoin de principes directeurs, de nouvelles idées et de solutions viables permettant d'aligner les impératifs entrepreneuriaux de croissance économique et de création de richesses avec le besoin de durabilité sociale, environnementale et culturelle.

C'est pour cette raison que Klaus Schwab a choisi de consacrer les 500 000 CHF provenant du <u>Prix Reinhard Mohn</u>, de la <u>Society for Progress</u>, et de toutes les recettes de son livre <u>La quatrième révolution industrielle</u> pour lancer un appel international à contributions dans le but de mettre en place un leadership plus réactif et responsable à l'ère de la Quatrième révolution industrielle.

Les contributions devront présenter des plans d'action innovants qui permettront de développer un monde plus prospère, inclusif, durable et en paix en s'attachant tout particulièrement au besoin d'une plus grande coopération des parties prenantes. Les détails concernant la récompense attribuée aux meilleures contributions et les critères relatifs à la soumission seront communiqués au plus tard le 31 mars 2017. Il est prévu de partager le montant de la

récompense entre un nombre restreint de bénéficiaires et d'encourager en particulier les contributions de la jeune génération. Tous les gagnants seront invités à participer au **Sommet du Futur 2017** à Dubaï parmi lesquels un nombre restreint sera invité à participer à la **Réunion annuelle du Forum économique mondial 2018** qui se tiendra à Davos-Klosters, Suisse.

## Note aux éditeurs :

Lisez nos blogs sous : http://wef.ch/agenda

Regardez les sessions du Forum économique mondial : http://wef.ch/youtube

Accédez à nos archives photos : http://wef.ch/pics

Rejoignez la communauté des fans sur Facebook : http://wef.ch/facebook

Suivez-nous sur Twitter: <a href="http://wef.ch/twitter">http://wef.ch/twitter</a> et <a href="http://wef.ch/livetweet">http://wef.ch/livetweet</a> (hashtag #WEF17)

Suivez-nous sur Weibo : http://t.sina.com.cn/davos

Retrouvez-nous sur WeChat: davos\_wef

Le Forum économique mondial, engagé à améliorer l'état du monde, est une organisation internationale de coopération public-privé. Il collabore avec des politiques, des chefs d'entreprise et des représentants de la société civile de premier plan pour donner forme à des programmes mondiaux, régionaux et sectoriels (<a href="www.weforum.org">www.weforum.org</a>).



World Economic Forum, 91-93 route de la Capite, CH-1223 Cologny/Geneva Tel. +41 (0)22 869 1212, Fax +41 (0)22 786 2744, http://www.weforum.org